

11

Anfrage des Abgeordneten Timke (BIW) in der Fragestunde

Homeoffice für Mitarbeiter der öffentlichen Verwaltung

Ich frage den Senat:

1. Wie viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind derzeit in der öffentlichen Verwaltung der Gebietskörperschaften des Landes Bremen tätig, wie vielen davon ist es vom Dienstherrn gestattet, im Home Office zu arbeiten, und wie viele Beschäftigte machen von dieser Möglichkeit aktuell Gebrauch (bitte die Zahlen getrennt nach Landes- und Kommunalverwaltungen ausweisen)?
2. Wie hat sich die Zahl der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus Frage 1., die ständig oder zeitweise im Home Office tätig sind, in den letzten fünf Jahren entwickelt (bitte die Zahl der Betroffenen nach Jahren ausweisen)?
3. Was sind die Gründe, warum im Land Bremen nur eine vergleichsweise geringe Zahl an Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der öffentlichen Verwaltung im Home Office arbeitet, und was will der Senat tun, um diese Zahl zu erhöhen?



Jan Timke, MdBB
Wählerversammlung BÜRGER IN WUT